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Der Oberbürgermeister 28.05.2019 
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In der Sitzung des Stadtrates am 21.03.2019 wurde der A0073/19 in die Fachausschüsse 
überwiesen. 
 
Hierzu wird wie folgt Stellung genommen: 
 
In den Stadtteilen Stadtfeld Ost und Stadtfeld West plant der Eigenbetrieb Stadtgarten und 
Friedhöfe Magdeburg (EB SFM) im Jahre 2019 die Pflanzung von insgesamt 43 Bäumen im 
Rahmen der Aktion "Mein Baum für Magdeburg".  
 
Von diesen Baumstandorten sind momentan 15 an potentielle Spender fest vergeben und 
weitere 5 Standorte sind reserviert. Die restlichen 23 Baumstandorte befinden sich momentan in 
der finalen Abstimmungsphase mit den betroffenen Leitungsträgern. Allein in der Gerhart-
Hauptmann-Straße sind 10 Baumpflanzungen für den Herbst 2019 vorgesehen.  
 
In der Herderstraße befindet sich in den vorhandenen leeren Baumscheiben umfassender 
Leitungsbestand. Eine Verlegung von Leitungen ist aktuell nur von der Telekom in Planung. Die 
SWM GmbH & Co. KG planen indes keine investiven und keine Instandhaltungsmaßnahmen. 
Eine Wiederbepflanzung ist daher im Jahr 2019 nicht möglich. 
 
Eine Bepflanzung der vorhandenen Fehlstellen in der Goethestraße ist aufgrund des 
vorhandenen Leitungsbestandes und keiner geplanten Umverlegungsmaßnahmen der 
verschiedenen Leitungsträger ebenfalls nicht möglich. 
  
Nach Pflanzung der 43 geplanten Bäume im Stadtfeld kann auch eine Unterpflanzung der 
Baumstandorte mit niedrigen Gehölzen erfolgen. Im Altbaumbestand ist eine Begrünung durch 
Stauden oder Gehölze nicht oder nur mit sehr großem Betreuungsaufwand möglich. Licht-, 
Wasser-, Nährstoffkonkurrenz und Wurzeldruck erschweren das Anwachsen. Initiativen aus der 
Bevölkerung werden hier sehr gern gesehen. 
 
Der EB SFM ist grundsätzlich bestrebt, allen potentiellen Spendern im Rahmen der Aktion 
"Mein Baum für Magdeburg" vollumfänglich gerecht zu werden. Leider stellt sich gerade die 
Wiederbepflanzung der Fehlstellen in den Stadtteilen Stadtfeld Ost und Stadtfeld West aufgrund 
des vorhandenen dichten Leitungsbestandes als kompliziert und sehr zeitaufwendig dar. 
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